



DIA DE LA INDEPENDENCIA. Santiago de Chile, septiembre 18. Un muchacho, cargado por su padre, imita el saludo del Presidente Augusto Pinochet, a su paso por una calle de Santiago, camino hacia la Catedral, para un Te Deum, durante las celebraciones del Día de la Independencia en Chile. (AP).

En Colombia

Enfrentamientos entre Ejército y Guerrilla

BOGOTÁ, septiembre 18 (UPI).— Helicópteros artillados apoyaron una columna del ejército en la ofensiva contra la guerrilla del Movimiento 19 de Abril en lugares del norte del departamento del Valle, donde están atrincherados los subversivos, informó hoy un vocero militar. El Ministerio de Defensa dijo no tener información sobre el número de guerrilleros muertos en los combates de los tres últimos

días, aunque versiones de prensa, que citan a campesinos, señalaron que por lo menos 20 insurgentes han sido abatidos por las tropas. Los combates se han registrado en las zonas rurales de las ciudades de Yumbo, Sevilla y Florida, 300 kilómetros al suroeste de Bogotá. El vocero del Ministerio de Defensa afirmó que un

—Favor pase a la página 34.

Recompensa por Informar sobre Asesino en Roma

ROMA, septiembre 18 (UPI).— El Ministerio del Interior ofreció hoy una recompensa de un equivalente a 250.000 dólares por información que conduzca al arresto del "monstruo de Florencia", un asesino que ha cometido crímenes durante 17 años. El Ministro del Interior, Oscar Luigi Scalfaro, ofreció la considerable suma de dinero luego de que la misma fue aprobada por el Primer Ministro Bettino Craxi, informaron funcionarios de gobierno. El anuncio se produjo

nueve días después de que el asesino condujera su octavo asesinato y mutilación doble. Al igual que en previas ocasiones, el "monstruo" atacó a sus últimas víctimas, Nadine Mauriot Lanciotti de 36 años, y Jean Michel Kravechvill, de 25, en una zona oculta cerca de Florencia. Lanciotti fue baleada tres o cuatro veces con una pistola de calibre 22 cuando se encontraba descansando desnuda dentro de una car-

—Favor pase a la página 13.

Se Agrava la Crisis Laboral en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 18 (UPI).— Unos 15.000 empleados del sector Salud demandaron hoy unirse a un paro nacional del magisterio, en demanda de aumentos salariales, en la peor crisis laboral enfrentada por el gobierno del general Oscar Mejía Victores desde que asumió el poder hace dos años. En tanto, 35.000 maestros de enseñanza primaria y secundaria cumplieron su noveno día de una huelga a nivel nacional, para exigir un aumento en su salario de 50 dólares mensuales, a pesar de que el gobierno decidió elevar en 16 dólares

el sueldo de 240.000 empleados públicos. Los dirigentes magisteriales decidieron rechazar los 16 dólares ofrecidos por el gobierno, argumentando que no son suficientes para cubrir sus necesidades, debido a que el costo de la vida se incrementó por lo menos un 50 por ciento en lo que va del año, de acuerdo a los expertos sindicales. El secretario de Relaciones Públicas de la Jefatura de Estado, Ramón Zelada, informó que el general Mejía Victores se reunió desde anoche con los líderes magisteriales para intentar convencer a los



ENJUICIADO. Milán, septiembre 18. Michele Sindona, entre las rejas, durante un proceso de hoy ante un tribunal, que lo enjuicia por la muerte de Giorgio Ambrosoli. (AP).

Aprueban Enmienda a Proyecto Inmigración

WASHINGTON, septiembre 18 (AP).— El Senado, en un cambio de actitud, dispuso hoy por votación de 51-44 permitir la entrada al país de 350.000 extranjeros como trabajadores agrícolas temporarios. Se trataba de la última cuestión pendiente antes de la votación sobre el proyecto de inmigración, si bien algunos senadores amenazaron demorar la legislación con un debate sobre otros temas. La ley se propondría controlar la inmigración ilegal suministrando 16,7 millones de dólares en un periodo de dos años para mejorar la vigilancia fronteriza e imponiendo fuertes multas contra los empleadores que a sabiendas

contrataren trabajadores indocumentados. En el plazo de tres años la ley concedería amnistía a millares de inmigrantes ilegales que hubieren llegado a Estados Unidos antes del 1 de enero de 1980. La semana pasada el Se-

nado había dispuesto por 50-48 votos postergar una provisión sobre trabajadores temporarios que no incluía limitación al número de extranjeros que pudiera admitirse para recoger fruto. —Favor pase a la página 11.

Continúan Combates en la Ciudad de Trípoli

BEIRUT, septiembre 18 (EFE).— Por cuarto día consecutivo se combate en la ciudad de Trípoli, donde, según informan las dos partes enfrentadas, interviene la artillería del ejército sirio y combatientes palestinos leales a Yasser Arafat. El último balance de víctimas dado por la policía hoy señala 57 muertos, —Favor pase a la página 34.

El último balance de víctimas dado por la policía hoy señala 57 muertos, —Favor pase a la página 34.

Unión Soviética Expulsa a otros Seis Británicos

MOSCU, septiembre 18 (AP).— Seis británicos más fueron expulsados hoy de esta capital, con lo que ascienden a 62 el total de diplomáticos, periodistas y hombres de negocios expulsados por Moscú y Londres

tras el asilo político de un jefe de la policía secreta soviética en Gran Bretaña. En Londres, el gobierno británico anunció que no tenía planes para deportar a más ciudadanos soviéticos. —Favor pase a la página 11.



NUEVO PDTE. Naciones Unidas, septiembre 18. El embajador español Jaime de Pinies, es el nuevo presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas. (AP).

Terroristas Dinamitan Oleoducto Norperuano

LIMA, septiembre 18 (UPI).— Un ramal del oleoducto norperuano fue destruido parcialmente por un atentado dinamitero atribuido por las autoridades al grupo terrorista "Sendero Luminoso" se informó hoy. La empresa estatal Petróleos del Perú, que señaló que se trabajaba acelera-

damente para reparar los daños, informó que las cargas de dinamita afectaron a la tubería principal en varios tramos, a la altura de Porculla, 800 kilómetros al nordeste de Lima. Porculla es el paso más bajo de la cordillera de los Andes por la que atraviesa el oleoducto que conduce al norteño puerto de Bayovar, el petróleo extraído en la región amazónica, en un recorrido de 856 kilómetros. Petróleos del Perú dijo que al conocerse el atentado, registrado ayer, envió

—Favor pase a la página 11.

Bolsa Cierra con Altibajos

NUEVA YORK, septiembre 18 (AP).— La Bolsa cerró hoy con altibajos, tras la brusca declinación registrada en la sesión de ayer. Las transacciones fueron numerosas. El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 2,24 puntos para cerrar a 1.300,40 puntos. Ayer, el promedio perdió 10,98 puntos para cerrar a 1.300,40, su nivel más bajo desde el 19 de junio, cuando

—Favor pase a la página 11.

Resumen mundial

Crisis azucarera en Dominicana

SANTO DOMINGO, septiembre 18 (AP).— La industria azucarera dominicana, fuente básica de ingresos y empleo de esta nación de 5.600.000 habitantes, se encuentra en estado de emergencia y según analistas económicos encara un porvenir bastante oscuro. Sus años recientes de bonanza condujeron a un cuantioso endeudamiento del país, pero los recursos fueron empleados en sectores de poco rendimiento o totalmente improductivos.

Matan a terrorista libanés

TEL AVIV, Israel, septiembre 18 (AP).— Un guerrillero libanés fue muerto hoy a tiros por la milicia cuando trataba de conducir un automóvil repleto de explosivos a través de un puesto de control en dirección de la zona de seguridad israelí en el sur de Líbano, dijeron fuentes militares.

Irak ataca un objetivo naval

BAGDAD, septiembre 18 (DPA).— Iraq informó hoy que su fuerza aérea atacó anoche otro "gran objetivo naval" en el Golfo Pérsico. Según agregó un portavoz militar en Bagdad, que el ataque fue lanzado cerca de la costa iraní. El vocero no agregó otros detalles.



CONTINUA JUICIO. Roma, septiembre 18. El terrorista Mehmet Ali Agca y Jalcin Ozbay, que fue transferido aquí, desde una cárcel de Alemania Occidental, durante la continuación del juicio por el intento de asesinato al Papa Juan Pablo II. (AP).